

WIR SIND DABEI !!!



Aus der GdG Steinfeld nimmt eine Gruppe von 21 MessdienerInnen und BetreuerInnen an der Wallfahrt des Erzbistums Köln teil.



Bei einem Vortreffen in Steinfeld war Gelegenheit zum gemeinsamen Kennenlernen und für die ersten Infos zum Programm.

Wir sind schon gespannt auf die lange Busfahrt, den Rest unserer Bonner Gruppe, unser Hotel in der Nähe des Vatikans und die Messen in den großen Kirchen, freuen uns auf das Treffen mit vielen anderen MinistrantInnen, die Lichterprozession in den vatikanischen Gärten und den Abschluss in Assisi und hoffen, dass wir alle gesund bleiben!

